

Pacificadores

Descripción

Mateo 5:21-26

Jesús insiste en que simplemente evitar asesinar a alguien no es suficiente; Incluso la ira ardiente hacia alguien viola la orden.

En Mateo 5:23-24, Jesús se enfoca en nuestra necesidad de tratar con hermanos y hermanas que realmente tienen algo en contra de nosotros. Una persona hace algo que nos enoja. Respondemos a sus actos con insultos duros o acciones con la intención de dañarlos. Entonces son perjudicados y ahora tienen algo contra nosotros.

Independientemente de quién comenzó el desacuerdo, Jesús hace que sea nuestra responsabilidad tomar la iniciativa y hacer lo que podamos para reconciliarnos. El punto es claro: nuestra relación con Dios (vertical) y nuestra relación con los demás (horizontal) están entrelazadas. ¡Amar a Dios también requiere amar al prójimo! No hay movimiento adelante con Dios, mientras descuidamos las heridas o necesidades de los demás.

Jesús predica: «Buenaventurados los pacificadores» (v.9). Los pacificadores son aquellos que toman la iniciativa de hacer la paz donde no hay paz.

Autor: Ron Dalton

Fecha de creación

2023/02/01